

お茶の間

お
茶
の
間
もーす

みなさんの声、意見を
お寄せください!! 六百
字以内

市政会議について

質問者の層を広く

市連合婦人会はことしの「市政
会議」をする日に行ない、四回
開いたことになる。

したがって市政にかんする意見
を広く発表する機会の少ない婦人
が、そのチャンスを持ち、市政や
執行部上層の答弁を得て市政の学
習はできた。

だが、質問や要望に立つものは
毎年のように、例にはまったく頗ぶ
れで「またか」との思いを持たず
にはいられない。もつとも傍聴し
ている会員も学習できるわけだが
たたそれだけのものという感じ
がする。

質問者の層を広くする、いいか

えると「選手交替
をやることが真
の學習になりはし
ないか。なにによらず、
『上層部のもの』というこ
とが世間のならわしいである

が、県下で初めて市政会議
を思いついた市の婦人会で
あってみれば、ここらあた
りで参考してほしい。

ここに批判するのは婦人
会を公的組織とみ、市政会
議が市の慣習行事と化して
「わたくしのもの」でなく
なったため、成長を感じての質問
である。

(後免・三谷)

少年補導センター

シールは回収箱へ



くそ

度胸

むかしくある仙台の士が「はたごや」に泊

り、同宿の客が互に財
を説いて妙手がいて、なかに一
人ずぬけて妙手がいて、くる者く
る者を打ち負し、しかもどう然と
構えているのが、側で見ていてい
かにもシャクにさわったので、「へたな打ち方かな」とその男を笑った。

するとその男は怒って、では一
局と戦いをいどんだ。仙台の士は
「では千両をかけよう」と、もち
かけると、その男が「千両はおる
か百両も持っていない」と言うや
それでは貴殿の生首をかけようと
言ったので、男は、その勢にのま
れてコソコソとその場を逃げ去っ
た。

ところが仙台の士は実のところ
一度も石を手にしたこともなく、
その打ち方も知らなかつたということ
である。

高村 稔

前田 育月

経理として農夫一日中暮黙

川村 博子

冬靴を整めて出で金剛で生く

和田 ひづみ

齊藤 伝た葉いが御手に雷厚し

講演 由紀男

黒衣の女衆で枯野の匂ひ運び去る

山中 日葵

たたけば鳴る凍空禪の五六本

小笠原 淳

朽ちぬ軸の上に太朝枯れんとす

池 順章

蘭塔の文字読み難く冬草の艶

高村 三喜子

枯葉まとい頬光堂に月と寝

西本 かよ子

萬までに囁きし呼吸寒蟬に

大畠 駿輔

冬芽赤し山かよこの陽のこぼれ

小松 ふみ

碑が残る國守枯野の志となる

相泉 英子

冬芽赤し山かよこの陽のこぼれ

北岡 高子

天水に寒鯉の半渴なせる

大畠 駿輔

枯れて城跡むかしむかしの陽が

甲藤 黒彦

冬芽動かす裸の綱が空つかむ

馬場 さえ

寒鯉庄の西に静ひ発だす

池 さら

天水に寒鯉の半渴なせる

高村 三喜子

野波の寒カラ漫に熟れまほるしの

城